

吉田地区地域コミュニティ 事務局だより

平成30年12月
30年度第7号

第35回吉田地区ミニバレーボール大会

峰川原区優勝

11月25日(日)吉田小学校体育館にて第35回吉田地区ミニバレーボール大会が開催、今回は7地区より7チームが参加、熱戦が繰り広げられました。皆さん和気あいあいのチームで出場、競技が始まれば真剣な闘志、清々しい汗を流した一日でした。成績は優勝「峰川原」準優勝「上吉田」三位「皿屋」



野中医院 田邊先生による 「がん」についての健康講演会

先月27日吉田公民館に於きまして野中医院長田邊章弘先生による講演会が開かれました。参加した皆さんは自分の日常生活を振り返りながら真剣に聞き込んでおられたようです。



伝統芸能学習始まる

12月より吉田小学校3～6年生が吉田の伝統芸能「浮立」の学習授業が行われます。本年は「おくんち」の話しを両岩区長さんに伺い、両岩有志の方に笛の実技指導が行われます。伝統芸能継承が厳しい中、これから吉田を背負う子ども達に祭りの意義を学び楽器に触れる事は意義深いことと思います。

編集後記

平成30年も1ヶ月を切り、地域の皆様にはコミュニティ事業にご協力頂き感謝申し上げます。今後も吉田地区が豊かで安心な楽しい地域であることを目指し取り組んで参りますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

「ヨッシー号」よりお知らせ

年末年始はお休み致します

いつもご利用頂き有難うございます。「ヨッシー号」は **12月29日～1月3日**まで年末年始の運休とさせていただきます。

お問い合わせは → 吉田地区地域コミュニティ運営協議会 事務局 (吉田公民館内)

TEL 43-9380 (増田)